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VERBALE N° 3 

 

Consiglio Direttivo del 2  Aprile 2019 - ore 15.30 

 

 

Il giorno 2 Aprile dell'anno duemiladiciannove, con inizio alle ore 15.30, si 

è riunito, il Consiglio Direttivo dell'A.F.O.R.P., aperto al Collegio Probiviri, 

presso la sede dell'Associazione in via Papalia n. 6, in Bari, per discutere e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Comunicazioni istituzionali relative alla Asl BR a seguito PEC; 

2) Posizione soci; 

3) Residui di bilancio; 

4) Comunicazioni del Presidente; 

5) Comunicazioni del Vice Presidente; 

6) Comunicazioni del Presidente del Collegio Probiviri; 

7) Interventi Ufficio Stampa e Segreteria Associativa; 

8) Varie ed eventuali. 

 

 

 

 

 

Sono Presenti: 

Giuseppe Marchitelli (Presidente) 

 

 

I Consiglieri: 

Grazia Guida, Oreste Iavazzo, Mino Castellano, Francesco Albergo. 

 

Probiviri: Giovanni Spagnoletta  (Presidente), Enzo Mastronardi 

(Componente). 
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Constatata la regolarità del Direttivo e verificata la presenza dei 

Consiglieri si dichiara valida la seduta. 

 

 

 

Il ruolo di verbalizzante è assegnato al Dott. Domenico De Russis. 

 

 

Il Vice Presidente Grazia Guida  presiede e coordina i lavori del Consiglio 

Direttivo. 

 

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 1 

Comunicazioni istituzionali relative alla Asl BR a seguito PEC 

 

 

 

La Vice Presidente Grazia Guida, comunica che, a seguito dell'incontro 

con il Direttore Generale dell’Asl Br e del provveditore economo, è stata 

formulata una nota scritta da parte dell’A.F.O.R.P. con cui si proponeva di 

migliorare lo stesso bando, affinchè, si offrisse, la possibilità alle imprese 

del territorio di partecipare alla stessa gara. Alla nota dell'A.F.O.R.P. vi è 

stata la risposta dell'Asl Br con cui sono state rigettate le tesi migliorative 

proposte. Infine informa che, la stessa nota di risposta,  è stata pubblicata 

sul sito dell’Asl Br.  

 

 

Sulla questione si apre una lunga ed articolata discussione con gli 

interventi di tutti i consiglieri presenti.  

La Vice Presidente cede la parola al Presidente dei Probi Viri. 

 

Prende la parola il Presidente dei Probi Viri Giovanni  Spagnoletta che 

evidenzia l’irrazionalità della gara indetta dalla Asl Br e precisa  che 
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seppure “noi non siamo pronti alla litigiosità e non siamo orientati a fare 

ricorso alla gara” propone di fornire una risposta alla replica dell’Asl Br. Il 

Consigliere Francesco Albergo si sofferma sugli elementi amministrativi e 

tecnico finanziari ostativi alla partecipazione delle piccole imprese del 

territorio oggetto della proposizione A.F.O.R.P. con i miglioramenti che 

sono stati indicati al Direttore Generale Pasqualone. Il componente dei 

Probi Viri Enzo Mastronardi rivendica la positività dell’azione intrapresa 

da A.F.O.R.P. di promuovere l’incontro con il DG dell’Asl Br ma di  

rispondere alla loro replica.  

 

Prende la parola il Presidente Giuseppe Marchitelli. 

 

Il Presidente afferma che l’Associazione ha svolto fino in fondo il suo 

ruolo  di chiedere spiegazioni sul bando di gara al Direttore Generale 

dell’Asl Br,  promuovendo un incontro ufficiale Sui paletti posti alla 

partecipazione delle imprese del territorio, ravvisa che l’Asl ha utilizzato 

un metodo restrittivo rispetto a quanto previsto dal codice sugli appalti.  

Propone una lettera ufficiale di contestazione all’Anac, previo parere di 

un consulente legale,  perché ritiene inutile una controreplica alla stessa 

lettera dell’Asl Br e pone l’accento sulla necessità che le Asl e 

InnovaPuglia promuovano le preconsultazioni di mercato, che 

eviterebbero successive problematiche di carattere legale.   

 

Scenario regionale 

Il Presidente ripercorre le tappe degli impegni assunti dalla presidenza e 

lamenta che l’associazione, dal luglio scorso, per motivi tecnici non è 

ancora riuscita ad ottenere l’accreditamento, così come previsto dalla 

legge regionale del 24 luglio 2017 che disciplina l’attività di lobbying dei 

rappresentanti di gruppi di interesse particolare,  per la consultazione con 

il Presidente Emiliano ma anche con tutti i direttori generali e dirigenti del 

Ssr. A seguito della richiesta di incontro con il presidente Emiliano, dalla 

segreteria della presidenza,  è stato chiesto che l’AFORP si accreditasse 

ufficialmente come associazione di categoria,  per definire 

successivamente l’incontro con lo stesso Governatore.  

Propone che si lavori per la partecipazione definitiva dell’A.F.O.R.P. al 

Tavolo del Comitato sulla spending review per riscrivere insieme  le regole 
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pre-competitive verso tutte le stazioni appaltanti.  

Inoltre lamenta la difficoltà a dialogare con i dirigenti del Ssr per la 

mancanza del nuovo Direttore dell’Area Promozione Salute. 

Sulla richiesta di audizione di A.F.O.R.P. in Commissione sanità, 

Marchitelli chiarisce che, a seguito di un incontro con il Presidente della 

Commissione Romano, è stato chiesto, al momento, di soprassedere e di 

rivolgere l’attenzione invece verso il governo regionale e il management 

del Ssr.  

 

A conclusione del lungo e approfondito confronto tra tutti i consiglieri, 

all’unanimità, si approva la seguente proposta: 

 “al fine di evitare che venga perseguita un’azione discriminatoria nei 

confronti delle imprese locali, si chiede la valutazione, se ricadono i 

requisiti, per un parere legale”. 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 2 

Posizione soci 

 

Sulla posizione dei soci inadempienti, per la quota associativa corrente, 

si invita il Consigliere Oreste Iavazzo a contattarli direttamente per 

chiedere le motivazioni del ritardo.  

 

Ordine del Giorno 

Punto 3 

Residui di bilancio 

 

Con i residui di bilancio 2018 saranno pianificate nuove attività rivolte ad 

offrire servizi alle imprese associate.  

 

 

Il Vice Presidente Grazia Guida informa i consiglieri sulle attività 

pianificate  dal Coordinamento Donne con la distribuzione territoriale 

della rappresentanza e sulle iniziative che saranno intraprese per i 

prossimi mesi.  
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Infine, il Consiglio Direttivo, approva all'unanimità, gli aumenti richiesti 

dallo studio del consulente  fiscale del Dott. Mastrolonardo relativi agli 

oneri della risorsa umana della segreteria associativa, con la richiesta 

rivolta allo stesso studio del Dott. Mastrolonardo di concedere un servizio 

aggiunto alle imprese associate, con una pagina  informativa sulle novità 

normative e fiscali riguardanti le Pmi. 

 

 

 

Alle ore 19.45 si chiude la riunione di Direttivo. 

 

 

 
 

 

 

 

      Il Verbalizzante                                      Il Vice-Presidente    

  (Domenico De Russis)                                                      (Grazia Guida) 


